

PRESENTACIÓN

Educar en tiempos emergentes, un reto a diario



Ante la situación de salud pública que se está viviendo a nivel mundial y las implicaciones que esta emergencia ha generado, hubo necesidad ante la amenaza de propagación y con el fin de cuidarnos individual y colectivamente, hacer un alto en el camino desde los diferentes sectores y el educativo no fue ajeno a esto. Este hecho inesperado e inusual en la historia, implicó para el sistema educativo no solo suspender encuentros presenciales, sino todas las actividades académicas en los diferentes niveles educativos, con el fin de buscar alternativas que permitieran continuar con los proyectos de vida de las personas.

Aunque al principio parecía una medida a corto plazo, cada día que pasaba se iban dilatando las medidas y lo que es aún, no solo reinventando y transformando las prácticas pedagógicas y educativas, sino también atendiendo las diferentes dificultades para el acceso a la educación, las cuales fueron evidentes y que como agentes educativos había que responder asumiendo el reto, así como explorando las oportunidades que a diario enfrentan quienes hacen que la educación sea un modo de vida, para continuar con la labor social encomendada.

Vale la pena mencionar que, educar en tiempos emergentes no ha sido un escenario de hoy ante la situación. Como educadores día a día se afrontan retos y se repiensen estrategias didácticas que favorezcan el aprendizaje, se adaptan y transforman escenarios de acuerdo a los contextos, se implementan nuevas alternativas considerando y atendiendo las dificultades no solo en la actual situación, sino en las diferentes realidades que surgen en el diario vivir del educador.

Siendo consciente de esto, la actual Revista Pedagógicos presenta la publicación de experiencias, reflexiones, productos de investigación y narrativas en coherencia con los constantes tiempos emergentes al que se enfrenta el educador a diario, que esperamos sean unos referentes valiosos y les permitan ampliar las posibilidades de afrontar los retos en este hermoso caminar que es la educación.

Eulalia Medina Díaz

Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación y la Salud